

# 県議選候補者アンケート回答 上

◎足利市 ◎栃木市 ◎小山市・野木町

届け出順。氏名、年齢、政党、丸数字は当選回数

政党は、自=自民／立=立憲民主／公=公明／共=共産／維=維新／参=参政／無=無所属。現は現職、元は元職、新は新人

政務活動費について、全国都道府県議会ではインターネット上で領収書を公開している。また公選予定の議会が23カ所あります

## 問1

政務活動費について、栃木県議会もネット上で領収書を公開すべきだと考えますか。

## 問2

県議会の定数や選挙区割りを見直すべきだと考えますか。

## 問3

性の多様性への理解促進を図る条例案について、今後はどのような展開が望ましいと考えますか。

## 問4

最も重視する県政の課題を1つ挙げ、その理由や取り組みたい政策を答えてください。

### 足利市 (定数4-5)

**木村 好文**  
自 現 (8) 80歳



#### どちらとも言えない

第三者委員会による調査会を設置し使途の透明性を確保している。領収書のHP公開については改選後検討予定。

**加藤 正一**  
立 現 (3) 61歳



#### 公開すべきだ

本県は第三者機関のチェックを行うことで支出の正確性を期していることからインターネットで公開すべき。

**大谷 弥生**  
無 新 (4) 49歳



#### 公開すべきだ

前職の足利市議会でも公開しており、公開しない理由が見当たらない。

**杉田 光**  
自 新 (4) 42歳



#### どちらとも言えない

第三者委員による調査会を設置し使途の透明性を確保している。領収書のHP公開については改選後検討予定。

**塩田 等**  
無 現 (2) 62歳



#### 公開すべきだ

政治活動の透明性を確保するために、県民に分かりやすい形で公開するべき。

#### どちらとも言えない

総定数及び選挙区割り等のあり方については、国勢調査等を参考にしながら改めて調査検討を行う必要がある。

#### 見直すべきだ

二度にわたる国勢調査結果を踏まえ、一部選挙区の定数見直しと1人区の解消に取り組むべき。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

性の多様性への理解促進は必要と考える。国の動向を注視しながら、本旨理念の条例化に向けて議論を進める。

#### 現行案で制定すべきだ

超党派による原案作成のもと既にパブリックコメントも済んでおり、先ずは原稿案で制定すべき。

#### 現行案で制定すべきだ

多様性を尊重する社会を目指すためにも、まずは、理解促進を深めた方がよい。差別禁止は、今後検討する。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

性の多様性への理解促進は必要と考える。国の動向を注視しながら、本旨理念の条例化に向けて議論を進める。

#### 現行案で制定すべきだ

誰もが理解し合える社会の実現が重要。

若者が、さまざまな知識、技術を選択し習得できるような環境を整え、なりたい自分を見つける栃木県構想。

本県経済の維持と労働力確保に向け人口減少問題について、結婚・子育て環境、就労促進及び移住対策に取組む。

行財政改革(県債残高の増加)と学校教育・医療・介護・障害福祉・警察・林業・農業・河川(県政の領域)

産業の活性化をはかり、人口減少に歯止めをかける。同時に、福祉、教育の充実をすすめる。

人口減少。個々人に寄り添ったきめ細かな少子化対策・子育て支援の強化、高齢者等への地域公共交通の確保。

### 栃木市 (定数4-5)

**平池 紘士**  
自 現 (1) 47歳



#### どちらとも言えない

第三者委員による調査会を設置し使途の透明性を確保している。領収書のHP公開については改選後検討予定。

**板津 由華**  
無 新 (3) 34歳



#### 公開すべきだ

政治資金の透明性は不正や汚職を防ぐために必要。ネット公開により、若者の政治への関心が高まります。

**日向野 義幸**  
自 現 (3) 64歳



#### どちらとも言えない

第三者委員による調査会を設置し使途の透明性を確保している。領収書のHP公開については改選後検討予定。

**保母 欽一郎**  
無 現 (4) 63歳



#### 公開すべきだ

議会の政務活動マニュアルに基づき、議長に対して領収書を添付しているので、公開すべきと考える。

**琴寄 昌男**  
自 現 (3) 61歳



#### どちらとも言えない

領収証の公開は、今後公開に向け検討の余地はあるが、現在調査会による使途の透明性は確保されている。

#### どちらとも言えない

総定数及び選挙区割等のあり方については、国勢調査等を参考にしながら改めて調査検討を行う必要がある。

#### 見直すべきだ

格差は正のため区割りは柔軟に見直すべきです。人口減で税収も減るため、議員も減らすことが望ましいです。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

性の多様性への理解促進は必要と考える。国の動向を注視しながら、本旨理念の条例化に向けて議論を進める。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

LGBTQ当事者として、理解増進では時代遅れであり、差別禁止とすべきだと考えます。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

性の多様性への理解促進は必要と考える。国の動向を注視しながら、本旨理念の条例化に向けて議論を進める。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

現行案について議会で検討していないため検討会を設置し、議論を重ね条例を制定すべきである。

コロナ禍によって全てのジャンルにおいて課題がある。これまでの経緯踏まえて対応し対策を議論する。

人口減少。流入率上昇のため、地域の稼ぐ力を育て、働きやすく子育てのしやすい環境を整えるべきです。

新型コロナウイルス感染症や豪雨災害により疲弊した県民の日常生活と地域経済の再構築。

人口減少。2060年に各市町の人口減少率は40%を超える。近隣市町の「地域連携プロジェクト」の策定。

人口減少対策。各産業のDX化を推進し、若者が本県を選び住み続けたいと思える体制を構築することが必要。

### 小山市・野木町 (定数5-8)

**西村 真治**  
公 現 (3) 61歳



#### 公開すべきだ

公開議会増は民意の現れに実施すべき。ただし第三者機関チェック効果や各会派の意見も尊重のうえ実施。

**小鹿 翔矢**  
無 新 (3) 39歳



#### その他・無回答

適正な支出であるかを定期的に確認する仕組みを議会内に設けるなど、領収書公開の他にも併せて検討すべき。

**大木 英憲**  
自 新 (4) 42歳



#### どちらとも言えない

第三者委員による調査会を設置し使途の透明性を確保している。領収書のHP公開については改選後検討予定。

**板橋 一好**  
自 現 (13) 82歳



#### その他・無回答

無回答

**平田 広一**  
無 新 (4) 43歳



#### 公開すべきだ

政務活動費なので、広く活動を報告する一環としてネットでの報告をすべきだと思います。

**大橋 勇太**  
無 新 (4) 46歳



#### 公開すべきだ

政務活動費の執行は適正に管理されるべき。現状でも適正に管理されていると考え、公開されて問題ないと理解。

**中屋 大**  
無 現 (2) 44歳



#### 公開すべきだ

事務局で情報公開は行っている。また、第三者委員会を設置し外部有識者によるチェックも行っていることから。

**白石 資隆**  
自 現 (3) 47歳



#### どちらとも言えない

現在、第三者の意見を聞きながら公開の内容を含めて検討中のため。

#### 見直すべきだ

県会は広域行政にて1人区の解消すべき。また国政区割りの見直しに合わせ、立候補しやすい環境整備要。

#### 見直すべきだ

1票の格差は正の為の合区等を前向きに検討すべき。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

現行案の目的に沿った趣旨が貫けるよう、一つ一つの文言を柔軟に対応した内容へと見直し制定すべき。

#### その他・無回答

社会に分断と対立ではなく、調和をもたらすよう、議論を深めるべき。

#### 内容を再検討した上で制定すべきだ

性の多様性への理解促進は必要と考える。国の動向を注視しながら、本旨理念の条例化に向けて議論を進める。

#### その他・無回答

無回答

DXやGXに対応できるデジタル人材の育成と県版キャリアパス制度の創設および見える化。

人口減少下でも地域経済が成長していくよう、産業、教育、行政運営等の分野で未来への積極投資に取り組む。

コロナで疲弊している様々な分野に光を当てていく為には経済の再生復活が最優先であり、活力を取り戻す。

#### 無回答

4月施行4.8兆円予算の子ども家庭庁。この政策を県の起爆剤に私がして希望に満ちた未来ある栃木県にする。

経済対策(特に輸入品物価高問題、農業問題)や次世代に向けた環境作り。

教育環境の充実、教員の働き方改革や老朽化した学校施設の適正な管理など子どもたちへの投資が必要。

人口減少問題、将来を担う子供や若者が希望を持てるよう、子供や若者に投資すること。